

ProSenior Bern

Jahresbericht 2011

Folgende wichtige Punkte sind zu erwähnen:

- ERFA-Tag 2011 erstmals im neuen KK Thun am 3.Mai 2011 mit dem Thema: "*Selbstbestimmt und gut aufgehoben dem Alter begegnen*" - oder: *Herausforderung Lebensqualität, auch im öffentlichen Raum*. 280 teilnehmende Personen.
- Unter der kundigen Leitung von Dr. Robert Zimmermann mit einer engagierten Arbeitsgruppe Vorbereitung ERFA 2012 zum Thema: *Wie altersfreundlich ist meine Gemeinde?*
- Jubiläums-Mitgliederversammlung zum 10jährigen Geburtstag von ProSenior Bern am Ort der Gründungsversammlung - Stiftung Siloah Gümligen - mit Rückblick auf 10 Jahre erfolgreicher Tätigkeit.
- Rücktritt des Gründers und ersten Präsidenten Hans Baumann, der ProSenior Bern mit viel Initiative geführt und massgebend geprägt hat. Die Laudatio an der Jubiläumsversammlung hielt der frühere Regierungsrat Samuel Bhend.
- Erneuerung des unveränderten Leistungsvertrags mit der GEF für weitere 3 Jahre (2012 - 2014) mit einem jährlichen Beitrag von 25'000 Franken.
- 4 Vorstandssitzungen wie Retraite des Vorstandes anfangs September. Nebst der Kernaufgabe - jährliche ERFA-Tagung - soll die Realsierung regionaler Plattformen zur Unterstützung der Gemeinden in ihrer Altersarbeit in die Wege geleitet werden. Bildung eines Ausschusses (Präsident, Kassier und Geschäftsführerin) für laufende operative Geschäfte.
- Zuverlässige und optimale Führung der Geschäftsstelle von ProSenior Bern durch Monika Messerli in Busswil.
- Den guten Abschluss 2011 wird der Kassier Christoph Knauer in Traktandum X. darlegen können.

10. Januar 2012
François Huber Vize-Präsident